

SÍNTESIS RADIO

20 DE JUNIO DE 2006

CÓDIGO CIUDADANO RADIO FÓRMULA

- A los ciudadanos que se convoca a votar este 2 de julio, el IEQ les dice que democracia dejará de ser la palabra más pronunciada, para constituirse en la práctica más cotidiana, aseguró el presidente del consejo general, **Juan Carlos Dorantes**.
- El IEQ presentó una carpeta en la que se contiene toda la información del proceso, con la presencia de los tres poderes, el ejército, partidos políticos, universidades, empresas y organizaciones. **Juan Carlos Dorantes** señaló que Querétaro tiene el segundo lugar nacional en participación y que por municipios, Tequisquiapan ocupa el primer lugar. Dijo que entre el 200 y el 2003 descendió la participación 11% en todo el país.
- El 2 de julio a las 11 de la noche habrá un mensaje del Presidente del IFE en el que, dará los resultados de la elección o dirá que no es posible señalar que hay los elementos suficientes para declarar una ventaja o un triunfo claro de nadie.
- El IFE inició en todo el país el ejercicio de participación infantil y juvenil 2006, llamado Nuestra elección es participar por la escuela que queremos, en el cual se promueve la cultura democrática entre niñas, niños y jóvenes de entre 6 y 17 años de edad.
- **Manuel González Valle** estableció 10 compromisos de campaña para elevar la calidad de vida de los queretanos.
- **Jesús Rodríguez Hernández** dijo que el proceso electoral en Querétaro está manchado pues es una elección de estado, además de ser una burla que se suspenda la entrega de materiales por parte de Gobierno del estado, a estas alturas del proceso electoral.

AL INSTANTE RADIO CAPITAL

- La secretaria general del IEQ **Sonia Cárdenas Manríquez**, advirtió que no hay autorización en el financiamiento público que otorga este instituto a los partidos políticos para que éstos paguen recompensas, como ofreció el dirigente municipal del PRI **Braulio Guerra Urbiola**.

- A **Jesús Rodríguez Hernández** dirigente estatal del PRI sólo le pareció un pequeño comentario de **Pablo González Loyola Pérez**, lo de la invitación que hizo el perredista a los priistas para que votarán por **Andrés Manuel López Obrador**, y se limitó a mencionar que su abanderado presidencial **Roberto Madrazo Pintado** va hacia arriba en las preferencias.
- Sociedad en Movimiento se unirá a la firma simultánea del documento compromiso con la civilidad democrática, el cual es un llamado para que los partidos políticos vean que muchas organizaciones de la sociedad civil exigen el respeto a los resultados de la elección del 2 de julio, señaló **José Antonio Escobar Cuevas**, quien agregó que Sociedad en Movimiento no concluye en esta fecha, sino que seguirá trabajando en favor de lograr que la población sea más participativa.
- El PRD en el estado apunta focos rojos en por lo menos 5 municipios, Jalpan, Landa de Matamoros, Pinal de Amoles, Tequisquiapan y El Marqués, donde existe tensión derivada del reparto de apoyos gubernamentales y de partidos que podrían coaccionar el voto a favor de determinados partidos políticos, informó **Pablo González Loyola Pérez** presidente del sol azteca en Querétaro, quien lanzó un llamado al poder ejecutivo y a los demás institutos políticos a evitar un ambiente de confrontación y violencia en estos municipios.

FORO PÚBLICO GRUPO ACIR

- Las empresas reconocidas por el IEQ para elaborar encuestas de intención de voto son: Redes Inteligentes Dirigidas (RID) y Centro de estudios de opinión pública Conín, Albisa y Periódico AM. Las que realizarán encuestas de salida el día de la jornada electoral son Mitofsky y RID y centro de estudios de opinión pública.

NOTICENTRO RESPUESTA RADIOFONICA

- El IEQ realizó hoy un recorrido por la zona serrana a casillas de difícil acceso en diferentes municipios como Jalpan y San Joaquín. El secretario técnico del consejo distrital número 15 fue el que coordinó este recorrido.
- Aseguran representantes del PRD municipal que el 22 y 29 de junio el gobernador **Francisco Garrido Patrón** entregará obras del PAC urbano en dos colonias de la ciudad, por lo que hacen un llamado al IEQ para que actúe, pues sea mantenido pasivo y no ha aplicado la ley.
- Negó el secretario de Gobierno **Alfredo Botello Montes**, que haya recibido hasta el momento un exhorto por parte del IFE para que tome distancia el

Gobierno Estatal en el proceso electoral y aseguró que simplemente mandó una relatoria sobre los anuncios del gobierno que han sido utilizados por el IFE para promover el voto. Agregó que este 2 de julio no habrá ley seca durante las elecciones.

- Desconoce **Apolinar Casillas** líder de la bancada del PAN en el congreso el exhorto que mandó el IFE a gobierno del estado, pero manifestó que no es un regaño, sino parte del clima democrático.

PARA CONTINUAR MULTIMUNDO RADIO

- El gobierno del estado no ha manchado el proceso electoral; la entrega de programas sociales no representa un acto electoral ilícito, todo es producto de *mentes calenturientas* que quieren justificar su derrota en las urnas, dijo el coordinador de la bancada panista, **Apolinar Casillas Gutiérrez**.
- Candidatos de la Alianza por el bien de todos a cargos federales, presentarán hoy ante el IFE una carta en la que piden una sanción para las autoridades estatales por la utilización del PAC rural para la promoción del voto a favor del PAN y otras irregularidades. La delegada nacional de apoyo, **Lorena Villavicencio**, señaló que no se conformarán con un jalón de orejas.